

chants! Vraiment, il y a lieu de leur envier cette expression si belle, si entraînante et si sincère de la foi catholique.

Il faut entendre chanter l'Angelus par ces bons Allemands pour sentir sa dévotion envers la T. Ste Vierge se raviver en songant qu'avant la lugubre réforme luthérienne, "l'âme allemande" n'avait, comme l'âme de toute l'Europe chrétienne, qu'une voix et qu'un cœur pour louer et aimer Marie, notre bonne Mère.

Parmi les événements les plus consolants de la visite, il faut compter la bénédiction de quatre nouvelles églises bâties l'an dernier, et terminées cette année, à savoir: Stockholm, (Hongrois); Esterhazy, (Canadiens-Français Irlandais, Bohémiens); Landshut, (Bavarois, Bohémiens); Ste-Delphine, (Métis et Canadiens-Français de St-Eustache). Il y a aussi l'heureux incident du voyage héroïque de deux Sœurs de la Croix de Murinais, venues en voiture de 70 milles, de la mission de Forget, Sask par des chemins inconnus et difficiles pour arrêter la fondation d'un couvent à St-Hubert. Vivent les bonnes Sœurs.

Il serait trop long de parler des séances données à Qu'Appelle et à Wolseley, par les Rdes Sœurs de N-D. des Missions de Lyon, et au Lac Croche par les Rdes Sœurs St. Joseph de St-Hyacinthe.

Qu'il suffise de dire que les élèves de langue anglaise et de langue française ont fait honneur à leurs maîtresses.

A Wolseley, on s'est aperçu qu'il était grandement temps que les Sœurs françaises arrivent pour empêcher les enfants canadiens d'oublier le français qu'ils parlent encore avec un petit accent anglais.

Au Lac Croche, les petits sauvages ont parlé l'anglais avec une pureté d'accent qui a étonné et ravi tout le monde. Le parle-t-on aussi bien, aussi distinctement dans de grandes écoles d'enfants blancs ou cuivrés?

Puis, ils ont si bien chanté en français, la cantate du peuple canadien, par M. l'abbé G. Dugas, sur l'air de la cantate de l'Etoile! Et enfin, le drame des petites "Bohémiennes" a été si bien joué!

Ai-je oublié "Moïse" (Aikipwam cuisse ou fesse de gre-nouille) le rusé Moïse, qui sous des dehors benins et simples, cache des ressources d'acteur? Une fine mouche, quoi! Il a si bien contrefait le gourmand empoisonné! Sans faire injure aux